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第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （4月11日） 会　長　　坂　本　　　肇

1698

　本日は、会長の時間の内容を変更し3月28日に開催さ
れましたRID2720大分上野丘高等学校インターアクトク
ラブ創立総会並びに認証伝達式について当日、出席参加
させていただきましたのでご報告させていただきます。
　大分上野丘高等学校インターアクトクラブは2720Japan 
O.Ｋ.ロータリーＥクラブが提唱クラブとして創立されま
した。初代インターアクトクラブ（IAC）会長の倉迫　諄
さんら計8名の生徒からなるクラブです。
　総会と式は同日18時よりホテル日航大分オアシスタワ
ーで開催され来賓には佐藤樹一郎県知事をはじめ大分上
野丘高等学校の久保田佳二校長、膳所ガバナー、歴代の
パストガバナー、各クラブの会員ら約90名での式でし
た。
　皆さんもご存じだと思いますが会長の倉迫さんは大分
地区の甲子園大会開会式で国歌「君が代」を独唱された
ことで記憶にあるかと思います。当日も会式で一同起立
の中、倉迫会長の若き美声が奏でる「君が代」の独唱を
拝聴し、独唱の歌声が響きまるで日の丸の国旗が輝く太
陽のように燃えているようでした。そんな純粋な歌声と
国旗を見て改めて日本人としての自覚と誇りが湧いてく
るのを感じました。
　提唱クラブの2720Japan O.Ｋ.ロータリーＥクラブも日
本で12番目のＥクラブとして2017年に発足した若いクラ
ブです。今回のインターアクトクラブの立ち上げにあた
っては歴代のパストガバナーやたくさんの関係者にお力
添えを頂いたと報告もありましたが、式典に参加してみ
て2720Japan O.Ｋ.ロータリーＥクラブ 陶山会長をはじ
め会員皆さんの熱意と意気込みを肌で感じる式でした。
これからの活動も大変期待できるクラブです。
　さて、当クラブにおいてもクラブ内の活動をさらに充
実し内なる活動、外への活動と国際ロータリークラブだ
からこそできる取り組みについてクラブで協議し活動の
展望を広めていきましょう。
　最後になりますが本日は4月1日エイプリルフールです
が嘘をついてよいのは、一部では午前中までみたいで
す。したがってこの午後の時間での話は、新たなインタ
ーアクトクラブが創立され、提唱クラブとして若いロー
タリークラブが立派に遂行された本当の話です。
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■　第29回例会の記録（3月25日）

■　本日のプログラム（4月1日）　

クラブフォーラム

・出席報告（3月25日）
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＊ 今週のお祝い

在籍祝い

結婚記念日

西岡　一雄会員（39年）
木村　成淑会員（39年）
藤本　　保会員（29年）
河野　　聡会員（4月1日）

点 鐘
会 食
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム

会 　 長
会 　 長
出席担当
幹 　 事

親 睦

坂　本　　　肇
坂　本　　　肇
佐　方　文　昭
姫　野　勇　人
「関係委員会」
西　岡　一　雄

「 奉 仕 の 理 想 」

「花と緑で活力のある地域づくり」
NPO法人岡原花咲かそう会　理事長　木津　邦洋様

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



例会の予定

■4月 8日（月）

■4月15日（月）

■4月22日（月）

■4月29日（月）

■5月 6日（月）

※4月 7日（日）　地区研修・協議会「熊本城ホール」

出席　次年度地区委員・次年度会長・次年度幹事・
　　　次年度各委員長

藤田敬治会員の卓話
職場例会
次年度組織発表　コンパル昼例会
祝日休会
祝日休会

幹事報告

・日出ロータリークラブ創立40周年記念式典のご案内
　日時　令和6年6月2日（日）受付12:30～
　場所　城島高原ホテル
　記念式典　13:30～16:40／祝賀会　17:00～19:00
　申込締切り　令和6年5月1日（水）

（3月25日）クラブフォーラム

　　  ＜愛のポリオ募金＞

　　 3月集計分　1,957円

ご協力ありがとうございました

委員会報告

・40周年実行委員　吉良　昌一会員
　4/15～4/17日程で、姉妹クラブ韓国オン全州との国
　際交流を深めてきたいと思います。

卓話の時間

・40周年記念式典について
　　周年実行委員長　　木村　成淑会員
　　副委員長　　　　　西岡　一雄会員 
　　副委員長　　　　　吉良　昌一会員 
　　副兼・事務局長　　坂本　　肇会員

　会員組織委員長 大木　孝吉会員 

　　40周年に向け、会員増強に力を入れ、会員１人につき１人、候補者を紹介いただきたい。
　　4月～5月頃、会員候補者との懇親会などを企画したいと思います。

・日出RCとの姉妹クラブ締結について
　　現在、友好クラブである日出ロータリークラブとの姉妹クラブ締結については、詳細が届き次第お知らせします。

・特別例会について
　　12月　クリスマス例会

　　　次年度も出欠に関わらず、全会員より会費を徴収する。その分、子ども達が喜ぶようなイベントとしたい。

　　3月　創立記念例会

　　　今年度も欠席者からの会費徴収なし。
　　　クラブにおいて重要な例会と捉えるため、今後は、会費を別途徴収せず、通常の例会と同じくクラブより支
　　　出ができないかと検討している。

　　6月　最終夜の例会

　　　出欠に関わらずではなく、出席者のみ会費徴収でよいのではないか。   

　　3月、6月の特別例会の結論については、もう少し時間をいただきたい。
　　次年度7月よりトキハ会館（例会食事代）の値上げがあるため、次年度予算、繰越金と併せ慎重に検討していく。
　　また、値上がり分を補填する意味でクリスマスにオークション等を開催しクラブ雑収入を増やすなどの工夫も
　　必要かと考える。

ゲスト・ビジターの紹介

ビジター：片山　勇様（大分臨海RC）

臨時理事会報告

3月25日（月）13：35～14：00

理事出席　坂本、穐田、大木、髙野、髙橋、清水、利光

プログラム委員長　仲道

議案１　4/1（月）変更　ゲスト卓話　承認
　NPO法人岡原花咲かそう会　理事長　木津　邦洋様

議案２　4/8（月）変更　会員卓話　承認
　卓話　藤田　敬冶会員

議案３　4/15（月）職場例会について　検討中
　決定次第お知らせします


